



CANADIAN CYCLING HALL OF FAME

www.cyclingcanada.ca |

@CyclingCanada

Patrice Bonneau

Français

Né à Montréal et ayant subi une amputation à la cheville à l'âge de trois ans, Patrice Bonneau a toujours été passionné par le sport. C'est en 1987 qu'il découvre sa passion pour le vélo, en se procurant son tout premier vélo.

En 1989, il débute la compétition dans la catégorie Senior, mais réalise rapidement qu'il souhaite être compétitif au niveau international. C'est ainsi qu'il se fixe l'objectif de participer aux Jeux Paralympiques de 1992 à Barcelone. Avec l'appui de son entraîneur Eric Van den Eynde, qui le suivra tout au long de sa carrière, il se qualifie aux Jeux de Barcelone suite à sa victoire à l'Open sur route de 1991.

À Barcelone, il surprend ses compétiteurs alors qu'il remporte la première médaille olympique de sa carrière, terminant premier à la course sur route. Deux ans plus tard, en 1994, il met la main sur le titre de Champion du monde aux Championnats du Monde en Belgique en plus de battre le record du monde au 1000m sur la piste.

C'est en 1996, à Atlanta, qu'il remporte sa seconde médaille paralympique en remportant le bronze à la course sur route.

Il mettra fin à sa carrière l'année suivante, laissant derrière lui un historique marquant et devenant un pilier du paracyclisme canadien.

English

Born in Montreal and having had his ankle amputated at the age of three, Patrice Bonneau has always had a passion for sports. It was in 1987 that he discovered his passion for cycling, when he bought his very first bike.

In 1989, he started competing in the Senior category, but quickly realized that he wanted to compete at the international level. That's how he set his goal to participate in the 1992 Paralympic Games in Barcelona. With the support of his coach Eric Van den Eynde, who would follow him throughout his career, he qualified for the Barcelona Games following his victory in the 1991 Open Road race.

In Barcelona, he would go on to win the first Olympic medal of this career, with the gold in the Road race. Two years later, in 1994, he won the World Championship title in Belgium and broke the world record in the 1000m on the track.

In 1996, in Atlanta, he won his second Paralympic medal by winning bronze in the road race.



CANADIAN CYCLING HALL OF FAME

www.cyclingcanada.ca |

@CyclingCanada

He ended his career the following year, leaving behind him a significant history and becoming a pillar of Canadian Para-cycling.